

Österreichischer Bergrettungsdienst Ortsstelle Rankweil

Michl-Rheinberger-Straße 2 6830 Rankweil www.bergrettung-rankweil.at

ÖSTERREICHISCHER BERGRETTUNGSDIENST

Seit es die Menschen in die Berge zieht, ereignen sich Unfälle ...



Um verunglückten Menschen in den Bergen fachlich Hilfe zu leisten, wurde unsere Ortsstelle am 16.02.1956 gegründet. Wir zählen uns zur Organisation des österreichischen Bergrettungsdienstes.

Die Bergrettung Rankweil zählt aktuell ca. 50 aktive Mitglieder, darunter Notärzte, Notfall- bzw. Rettungssanitäter, Hundeführer, Alpinausbildner und Canyoningretter. Unser Einsatzgebiet erstreckt sich über das gesamte Laternsertal am Walserkamm entlang Richtung Hoher Freschen bis zur Hohen Kugel und weiter hinunter bis zum Sattelberg. Somit befinden sich die Gemeinden Rankweil, Übersaxen, Sulz, Röthis, Zwischenwasser, Laterns, Viktorsberg, Weiler, Klaus, Fraxern, Meinigen sowie Teile von Göfis und Satteins in unser Zuständigkeit.

Neben unserem Hauptstützpunkt in Rankweil verfügen wir zusätzlich über einen kleinen



Stützpunkt in Laterns-Gapfohl, welchen wir hauptsächlich im Winter als Ausgangspunkt für Pistenrettungseinsätze nutzen.

Unwegsames Gelände macht es erforderlich, dass Bergretter viel zu Fuss oder im Winter mit Skiern unterwegs sind. Um die dennoch notwendige Mobilität gewährleisten zu können, verfügen wir über zwei Landrover – Defender. Wenn alle Stricke reissen und es das Wetter zulässt können wir uns steht's auf die, in der Region stationierten, Helikopter verlassen.



Alle Mitglieder der Bergrettung-Rankweil arbeiten **ehrenamtlich**. Dabei wird von den Bergrettern sehr viel Engagement und Eigeninitiative erwartet – und das nicht nur bei den Einsätzen. Ständige Aus- und Weiterbildungsmaßnahmen sind notwendig um die Qualität und Sicherheit zu gewährleisten.

Wir befinden uns 24 Std. an 365 Tagen im Jahr in Einsatzbereitschaft um in Not geratenen Menschen zu helfen!

Ausgabe 2016